
Instltuto de Aposentadorias e pensÕes de Campo Largo

ATA DA REUNrÃo orurNriRrA Do coNsELHo ADMrNrsrRATrvo Do
FApEN uo uÊs DE JANETRO DE 2ols

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, da qual foi a presenÌe ata,
que é assinada por todos pq presentes.

Aos vinte e dois dias do mês de janeiro de dois mil e quinze, às nove horas, na sara de
Reuniões do Instituto de Aposentadorias e pensões de campo Largo, reuniram-se
conjuntamente os membros do conselho Administrativo deste Institú, previamente
convocados, para deliberação _e aprovação de aposentadorias e pensão para apresentação
dos relatórios financeiros referente ao mês de dezembro ae zot+.-r,oi verificadá a
presença além do Diretor Geral sr. Alceu carlesso, do Diretor Financeiro sr. José Atílio
Norberto; da secretária "ad hoc" Jane Antonia Zanin, dos conselheiros: Antonio
vergilio Mazon,cristiane Emesta Lunardon carlesso, SoeÌi rereziúa cosmo, Aluizio
Bora, Marcos Antonio Age, Marcia do Rocio carlotto Totene - presidente do sindicato
do.Magistério, Juliano castagnoli - presidente do sindicato da Administração, e o Sr.
Luiz Antonio Norberto - Secretiírio Municipal da Administração. Inicia-se á reunião
com a apresentação dos-processos de aposentadorias e pensão para deliberação e
aprovação, sendo eles:- ALVARO ROGACHESKI - Aposentadoria voluntária Iniegral- Serviços Gerais; cARLA APARECIDA ABE PEREIRA - Aposentadoria voiunúia
Integral - Auxiliar de Serviços Administrarivos; DEUSDETI MARIA DALLAGRANA
- Aposentadoria Proporcional por ldade - serviços Gerais; ELIZABETE soARES DE
LIMA FONTOURA * Pensão Yiïalicìa; os quais foram aprovados por unanimidade
pelo presidente do conselho Administrativo e demais m"-bror do referido conselho.
Em seguida o Diretor Financeiro sr. José Atílio Norberto, apresentou os relatórios
financeiros do mês de Dezembro de 2014, tecendo comentarios a respeito da evolucão
negativa, atingindo a média geral de menos l,25vo - (menos um virgula vinte e cinco
por cento) dos rendimentos da carteira de investimentos do Fapen no referido mês de
dezembro d'e 2014. o diretor financeiro comentou sobre o fechamento do ano de 2014
sendo positivo em consideração a meta estipulada no plano de Investimentos previstos.
totalizando os rendimentos em 17 ,19%o (dezessete vírgula dezenove por cento)ìnquanto
a meta prevista era de IPCA + 60% sendo a meta considerado de 12,41% (doze vÌrgula
quarenta e um por cento). concluindo, portanto, que houve superávit do ano em 4,'lB9/o
(quatro vírgula setenta e oito por cento) além da meta estipulada paÍa o ano de 2074.
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